

## Church register Bernburg, St. Marien: Weddings from 1861

2. Valdix nebst Landgraf	<p>Gottfried Erdmann Franz Valdix, Maschinen- schlossergesell zu Nienburg, ein Junggesell, ehelicher Sohn des zu Köthen verstorbenen Einwohners und Gartenpächters Johann Andreas Valdix und seiner gleich- falls verstorbenen Ehefrau Sophie Elizabeth geborene Winzer, wurde mit Jungfrau Johanne Friederike Landgraf, ehel. Tochter des hiesigen Einwohners und pens. herzog. Hausdiener, Gen- damen Andreas Landgraf und seiner Ehefrau Sophia geborene Rust, am 10ten, 17ten und 24ten März aufgeboten und am 24. März hier getraut.</p>	<p>geb. in Köthen am 29. Febr. 1825</p>
3. Wöhle	<p>Gottfried Erdmann Franz Valdix, machine- fitter in Nienburg, a bachelor, legitimate son of the deceased resident and garden tenant in Köthen, Johann Andreas Valdix, and his also deceased wife Sophie Elizabeth née Winzer, was married to the maid Johanne Friedericke Landgraf, legitimate daughter of the local resident and retired duke's house servant, gen- darmerie Andreas Landgraf and his wife Sophia née Rust, on March 10th, 17th and 24th and married here on March 24th.</p>	<p>geb. in Köthen am 26. August 1822.</p>